

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Noël et Saint-Sylvestre : des incertitudes

LA crise sanitaire venue s'ajouter à la crise économique pourrait fortement réduire l'éclat des prochaines fêtes qui pointent à l'horizon.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

Décembre est entamé. La Noël c'est pour bientôt, une semaine plus tôt avant la célébration de la Saint Sylvestre. Jadis, à cette période, les sapins, et de nombreux jouets meublent les devantures des magasins et les rayons de nombreux magasins. Certains parents anticipaient sur l'achat des jouets, souvent, estime-t-on, à des prix abordables lorsque la demande est moins forte.

Un calme plat règne sur Port-Gentil. Aucune agitation, aucun signe

annonciateur. Le sujet n'intéresse que peu de riverains, au front pour combattre les effets néfastes de la crise sanitaire et économique. Il est vrai que, dans le cadre de la lutte contre le coronavirus, les autorités ordonnent la limitation des sorties inutiles. " Nous, commerçants, adaptions nos rayons à l'actualité du moment. On ne parle pas encore des fêtes, tellement la rentrée scolaire absorbe encore les parents en cette période de crises économique et sanitaire ", relève Mohamed.

Nombre de commerçants ne se font pas d'illusions sur le peu d'éclat que pourra connaître la prochaine fête, ce d'autant que la crise de l'heure a eu pour dégâts collatéraux la fermeture des entreprises, les licenciements et la mise en congés techniques... L'inquiétude est à tous les étages, y compris chez ces concitoyens laissés en rade par le développement, qui attendent en



Les fêtes de fin d'année loin de l'esprit des Port-gentillais.

ces instants particuliers l'appui des bienfaiteurs. Dans les Églises chrétiennes, les fidèles et leurs bergers cogitent sur la manière de

commémorer l'arrivée de l'enfant Jésus-Christ, dans le strict respect des mesures barrières.

Dans la ville, pas encore de pa-

voisement particulier. On attend encore des illuminations festives, des couches de peinture par-ci et par-là. La crise n'épargne personne.

Photo : Julie Nguimbi

Transport maritime : Victoria Jet à flot mardi prochain



Victoria Jet, le nouveau catamaran à flot la semaine prochaine.

LE navire à grande vitesse, nouvelle acquisition de la compagnie Logimar 241, effectuera la traversée Port-Gentil/Libreville en 3 heures maximum

RAD
Port-Gentil/Gabon

La desserte Port-Gentil/Libreville vient de s'enrichir d'un nouveau navire à grande vitesse (NGV). Victoria Jet, une acquisition de la compa-

gnie Logimar 241, comme son devancier, effectuera la traversée, selon l'un de ses responsables, en 3 heures de temps maximum. En seulement un an et demi d'activités, Logimar s'offre un second catamaran. "C'est le fruit d'une gestion rigou-

reuse", affirme notre interlocuteur, de retour d'une rotation de décrassage en pleine mer.

Victoria Jet effectue son premier voyage mardi prochain, 15 décembre, à 8 heures à partir du quai de la capitale économique. Le navire mesure 40 mètres de long sur 9.8 de large. Il a une capacité de 296 places dont 70 VIP. Sa vitesse maximale est de 35 nœuds, la vitesse de service étant de 30 nœuds.

En dehors des lundi et mercredi, le bateau navigue les autres jours de la semaine. Le tarif demeure le même: 28 000f en classe économique et 50 000f VIP (restauration comprise).

La compagnie garantit à ce jour 150 emplois directs et indirects, essentiellement aux nationaux. Malgré la crise économique et sanitaire, affirme-t-on, elle assure régulièrement les salaires de son personnel.

Oyem : un nouveau bâtiment à l'école publique Aimé Césaire d'Abenelang 1



Vue du nouveau bâtiment à l'école d'Abenelang.

UN don du député du 5e siège du département du Woleu, Serge Ndong Obame.

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

L'ÉCOLE publique Aimé-Césaire d'Abenelang 1, dans le canton Woleu, vient de connaître une extension avec l'érection d'un nouveau bâtiment de 3 salles de classe. Cette structure a été inaugurée, le 28 novembre dernier, par son donateur, le député du 5e siège du département du Woleu, Serge Ndong Obame.

À travers cette dotation, l'élu national contribue, à sa manière, à l'amélioration des conditions d'ap-

prentissage des élèves de sa circonscription politique. Mieux, les 3 salles devraient résoudre, un tant soit peu, la problématique des effectifs pléthoriques dans cette école. Un bâtiment qui vient remplacer la hutte qui servait de salles de classe. Dans laquelle il fut d'ailleurs reçu en 2018 lors de la campagne des législatives. Il a donc puisé dans ses moyens, pour réaliser cette structure éducative moderne. Deux ans plus tard, le député a remis officiellement les clés de cette bâtisse au directeur d'Académie provinciale (DAP) du Woleu-Ntem, Jean-Pierre Nguai Allogo.

Occasion pour ce dernier de remercier le donateur, pour ses actes de solidarité en faveur de toute la jeunesse du canton Woleu. En effet, il ressort que, depuis qu'il siège à l'Assemblée nationale, M. Ndong Obame a procédé à la réfection complète des écoles privées catholiques de Mvomayop, Nkolmelen-Assas et d'Abam Andok.

Le curé de la cathédrale Saint-Charles Lwanga d'Oyem, l'abbé Bernard Evouna Menie, a procédé à la bénédiction du nouveau bâtiment.

Photo : P.MVE

Photo : Julie Nguimbi